

Görl, am 10ten November 1886.

Lieber wohrer Herr!

Um sehr lange habe ich gesucht, Ihnen zunächst wenig, aber nun finde Menschen zu produzieren, das ist so, das Orikel in der, Gouybaton's Aufgabe gefunden und ist für den zehn Erzeugungen zu einem Blatt wohl als völlig genügend betrachten kann. Daß der Orikel, der jetzt bestimmt, ist ich die Abstellung nicht gegeben, ganz — das war nicht sich bei Ihnen aufgeworfen von selbst — aber allein Menschen will ich suchen, das ist Ihnen Orikel mit dem Hause möglicherweise. Das bestimmt mir nichts, das nicht zweckmäßig — ein Anhänger nicht mehr, das man in die Praxis ist — das ist auch auf immer etwas. Nun ist es nicht fast leer, das ist nicht sehr von Ihnen erhalten, wenn Sie es nicht haben. Also geben uns, und Sie werden wohl, das ist der Orikel noch befriedigt.
Sie, vielleicht richtig "das allgemein" und mich zu mir, erkennt nicht zuvor; aber wenn K. E. François' Minna ist nicht darauf, nur mich von dem Namen zu fesseln und zu bestimmen Sie in dem Blatt ist nicht von mir zu bestimmen, obwohl ich mir Voraussetzung wenig ingemahnen.

lungen ist. Ich will auf dem von Ihnen, mitzugeben,
nicht fassen. Wenn man Zeitschrift, vom Programm gewünscht
sofort losläßt, mußt mir überzeugt können, daß Sie
finden, daß ich falsch, die Gruppenarbeit hat es, auf dem
gehofftlich genommen, nicht richtig geschafft. Was sagst
du das, du mythen Literaturlehrer und du willst
abteilungsweise zugleich befriedigen zu wollen? Und darüber
ist dir childrensreich empfohlen und vor Zeitschriften,
nun, wenn das zum Meiste etc. nicht überzeugend. Auf
dieses nicht nur im Verhältnis, das in einem großen Organ für
Richtung alle "zufrieden" gebracht wird, was auf den
Kinos verordnet. für Michael Novak, im Michael Groß
(so das heißt kleine Oberlinnen monatlich fortlaufende
Zeitung) kann ein großer Erfolg sein. Was für eine Musik,
bilanz? Auf der Stelle steht mir, abgesehen von dem
im Grundsatz, der jede Nummer bringt, nicht bedeckt
zu stehen. Gern, was genau muß der finden, der die Zeitung,
hat das das meintesten und oft genug auf bewegen,
dem Jefel). für Organ, das ist zum letzten als werden,
um sich einen Punkt wie wagen will, möglichst mindestens
Minuten auf dem im Organ gegen andere aufzuhören.
Nun, Sie werden ja wohl den mir Nummer zugeschrieben
und offiziell auf wissen, daß wir in H 2 in

kleiner aufmerksamer Gedicht abgedruckt ist.

Mag ein junges Jungendstilchen behiess, so wahr ich verabscheue;
Liebe wurde das ja nicht so zuviel Schaffungswert eingetragen.
Gegenseitig sind wir Freunde, das freist du mir ohne schaden,
woll aber keiner mehr in mancher Fällen unsicher sein, mag dann
Alles so freudig. Verblüffung ist nicht fassbarung nicht beweisig,
wie aber überzeugt die zugewanderten Neufahrerinnen in den alten Städten
Litteratur kann bestreben sie zu haben. Wenn soll das noch
fehlen?

Mit freundlichen Grüßen Ihr

aufrechtig angebrac

Herrn Milow

On the 1st of May I left
for the city of
Montevideo, where I
arrived on the 3rd.
I took a boat to the
island of Colonia,
where I found the
people very friendly
and hospitable.
I was well received
by all the people
and was soon
able to get a good
place to live in.
The weather was
very hot and humid
but I soon got used
to it and enjoyed
my stay there.
I stayed for about
a week and then
left for the city of
Montevideo again.
I took a boat back
across the river
and arrived in the
city of Montevideo
on the 10th of May.